
 

 

 

 

 

５人の武義高の先輩方が教育実習に

来て、進路の話をしてくださいました。

通っている大学や受験生の時の話を聞

き、私も今年受験生なので参考にした

いと思いました。特に印象的だったの

は、第一志望校に落ちた話でした。先

輩の教訓や、様々な受験方法・対策を

学べたので、自分に生かして頑張りた

いと思いました。 

 

 

 

新しい学年になって、初めての定期

考査がありました。３年生にとっては、

受験にかかわる大事なテストでした。

そのため、自習室を利用したり、放課

後友達と教室に残ったりして、各自工

夫して勉強していました。 

 

 

 

一年生に向け、特進クラスのよさを

紹介します。特進クラスは勉強の意識

が高い人が集まります。前期中間考査

ではどの教科でも学級平均が学年平均   

より 10 点程高かったです。特進クラ

スにいれば、自然と「自分も勉強しな

くては」と感じます。また、自分が苦

手な所を、得意な人に直接教えてもら

うこともできます。 

 

 

 

 

 

 

高校生活が始まり、初めての仲間

たちと共に、武義高校の敷地内を回

りました。どこに何があるのか、先生

方がどこにおみえなのかをしっかり

確認し、今後の学校生活に生かそう

とする姿がありました。また、スタン

プラリーのようなゲーム性もあって、

武義高校のことをさらに知ることも

できました。 

初めての先生方や、一緒に学校を

回った仲間たちとだんだんと仲を深

めていける、とても良い時間となり

ました。 

 

 

こんにちは。「武義高ニュース」第一号 

やっとやっと発行です。イメージキャラの 

「古城（こじょう）」君です。よろしく。 

 

こんにちは。同じく梅山のうめちゃんです。 

６・７月号も間もなく発行ですので待っててね。 
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全学年 前期中間考査がありました！ 
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